

# 鹿島アントラーズ

行方市は鹿島アントラーズのホームタウンです



©(株)鹿島アントラーズFC



鹿島アントラーズ  
公式サイト  
<http://www.so-net.ne.jp/antlers/>

## 第2回行方ふれあいまつりに 鹿島アントラーズ中田 C.R.O が来てくれました！

11月1日(日)の第2回行方ふれあいまつりに、鹿島アントラーズFC 中田浩二 C.R.Oが参加しました。

メインステージのトークショーでは、市長との対談で普段の仕事や行方市の印象などを語ってくれたほか、市内サッカー少年団の子どもたちからの質問にも丁寧に答えてくれました。

また、お楽しみ抽選会ではプレゼンターとして、当選者にサイン入りのユニフォームを贈呈したりと、一緒にまつりを盛り上げてくれました。



市長との対談ではナビスコカップ決勝の話でも大盛り上がり



サッカー少年団の子どもたちの質問にはアドバイスを交えながら回答



お楽しみ抽選会では鹿島アントラーズFC提供のユニフォームを贈呈

☆鹿島アントラーズは公式 SNS にて情報発信しています☆

Facebook ■ URL <http://www.facebook.com/official.KashimaAntlersFC>

Twitter ■ URL [http://twitter.com/atlr\\_official](http://twitter.com/atlr_official)

問い合わせ 政策秘書課 (麻生庁舎) ☎ 0299-72-0811 HP <http://www.city.namegata.ibaraki.jp>



## 今年は市制施行 10 周年！ 広報紙で振り返る 10 年前 (平成 17 年 12 月 第 4 号)

【表紙写真】行方市合併市制施行記念祝賀会

【主な内容】誓い新たに合併記念式典を開催

市文化会館において「行方市合併市制施行記念式典」が開催されました。式典には、市民をはじめ関係者約 400 人が出席、市制施行を祝うとともに、市の発展に誓いを新たにしました。

### 【今月の表紙 photo】

ホクホク、ねっとりおいしい焼き芋の季節。今秋も市内の幼稚園や保育園、こども園などでは、さつまいも掘りが行われました。

今回は竜翔寺保育園のさつまいも掘りにお邪魔し、全身が土だらけになりながらも、とても楽しそうなお子さまの様子をカメラに収めました。



早いもので今年も残り1カ月を切りました。寒さも進み、冬野菜がおいしくなる季節です。今月の「なめがたを食べよう」で取材した「ロマネスコ」は、その独特の形状から「黄緑サンゴ」とも呼ばれているそうです。煮崩れしにくいので、スープの具材としてもおすすすめ。寒い夜に、ロマネスコ入りのスープで温まりませんか。(美)

### ◆編集後記◆

10月31日(土)と11月1日(日)に行われた第2回行方ふれあいまつり。2日間とも多くの人でにぎわい、会場はたくさんの方々の笑顔であふれていました。市制施行10周年記念として行われた雄壮な山車の共演は、玉造10地区それぞれに特色が出ていて見応えがありました。(健)

### かわいい笑顔あつまれ！



ふれあいまつりに  
あそびにきたよ！

たかの  
高野 ひまるちゃん  
1歳 H26.1.15生まれ